

さわらび

2020. 10. 20 No. 23 文責：大塚

10月参観日

「総合学習発表会」「防災・キャリア教育講演会」

台風の影響で延期していた参観日を、10月18日(日)に行いました。今年度はコロナ禍のため、11月の保小中合同学習発表会は実施せずに、各校所での取組発表とすることになったので、5月末から取り組んできた「蕨岡マップ」の完成報告会として開催しました。

■総合学習発表会(「蕨岡マップ」完成報告会)



※制作の過程、表面・裏面の内容等について報告しました。参加者の皆さんからもご意見・ご感想をたくさんいただきました。

■防災・キャリア教育講演会

四万十町役場危機管理課の中野未歩さんを講師に迎えて、「私の大切にしている5ルール」という演題での講演でした。3.11や仕事上の体験等をふまえて『ルール1人の役に立つ人になる(自分に何ができるか考える)』等の内容でした。

【参加者の感想】

☆とてもしっかりした内容の地図だと思いました。本当に頑張られたのだと思います。また、私たちのアドバイスを活用してくれてありがたかったです。馬荷に越える道があんなにきれいだと、初めて知りました。観光的なこととしては、ここにしかない風景は貴重なものです。住んでいる地域を知っている、話せるというのは非常に大きな強みです。皆さんの人生で切っても切り離せない出身地を、これからも語れる方でいてください。

☆50年後に残したい風景等、それぞれ蕨岡らしくて良く学習されたなと感心しました。蕨岡の石垣が反っていることに気づいたことと同じように、何かあると気づいたとき色々見えてくるものがあります。気づきは大切です。これから博物館での企画展と一緒に作っていけることを楽しみにしています。

☆田んぼと山と川、自然豊かなのが蕨岡のいいところだと思うので、そこに3人が気づいてくれたことがとてもうれしく思いました。

☆LINE風の会話がおもしろいなと思いました。反った石垣は知っていたけど、神社のことはあまり知らなかったの、時間があれば神社巡りをしてみたいと思いました。



ウルトラマラソン感謝状贈呈式

今年度開催予定だった第26回四万十川ウルトラマラソン大会は中止となりましたが、長年のボランティアとしての関わりや開会式の会場提供・準備に対して、ウルトラマラソン大会会長(四万十市長)より感謝状をいただきました。



<謝辞(村松虎次君)>

今日は、感謝状をいただきありがとうございました。第1回大会以来の蕨岡中の生徒や先生方の取組に対しての感謝状を、僕たちが代表して受け取らせていただきました。僕たちの学校は100Kmの部のスタート会場だったので、応援メッセージを作ったり掃除をしたりして、ランナーの皆さんが気持ちよくスタートできるように準備してきました。まだ暗い中、早起きするのは大変でしたが、来てくれたランナーの方々が、「朝、早くからありがとう」「学校とてもきれいでした」と言ってくれたのを聞くと、やってよかったなと思いました。僕たちの学校は休校になりますが、これからもこのウルトラマラソンのボランティアで経験してきたことを生かしていきたいと思います。今日は本当にありがとうございました。

「蕨岡マップ」を小学校でも発表。

10月19日(月)の蕨岡小学校の児童朝会にお招きいただき、「蕨岡マップ」についての発表をしてきました。とても真剣に聞いていただきました。



「蕨岡マップ」配布用の制作も進んでいます。

生徒が手書きで模造紙に完成させたものをもとにして、A3両面印刷の配布用を作ります。10月13日(火)の総合学習は、その制作打ち合わせでした。依頼している印刷会社の担当の方が、生徒案を元にしてのレイアウトを提案してくださったので、生徒の文章や写真等の手書き版のよさを生かしながら進めいくこととなります。

